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Amwaj Properties Company  
Public Shareholding Company 

Interim Consolidated Statement of Financial Position as at 30 June 2023 
 

(In Jordanian Dinar) 
 

 

Assets 

 30 June 
2023 

(Unaudited) 

31 December 
2022  

(Audited) 

Non - current assets    
Investment properties   72,938,080 73,633,061 
Property and equipment   21,369 19,133 
Investment in associate   25,591 20,516 
Projects under construction    9,361,322 6,912,253 
Checks under collection - long term   123,750 159,184 

Total non - current assets   82,470,112 80,744,147 

    

Current assets    
Amounts due from related parties   143,818 182,111 
Other current assets     1,023,046 518,228 
Accounts and notes receivables    1,714,640 1,330,272 
Checks under collection - short term   703,436 1,392,911 

Cash and cash equivalents    2,101,055 4,131,473 

Total current assets   5,685,995 7,554,995 

Total assets   88,156,107 88,299,142 

    

Equity and Liabilities    
Equity     
Paid – in capital   30,000,000 30,000,000 

Accumulated losses  (20,862,519) (20,263,985) 

Net Shareholders equity   9,137,481 9,736,015 

Non - controlling interest   12,868,302 12,191,162 

Net equity   22,005,783 21,927,177 

    

Liabilities     
Non – current liabilities    

Credit facilities – long term    57,096,194 58,569,880 

    

Current liabilities     
Credit facilities – short term   5,750,000 3,500,000 
Payments for capital increase    850,000 950,000 
Deferred revenues   1,082,452 2,073,672 
Accounts payable    883,190 861,783 
Deferred checks    - 65,343 
Other current liabilities   488,488 351,287 

Total current liabilities    9,054,130 7,802,085 

Total liabilities    66,150,324 66,371,965 

Total equity and liabilities   88,156,107 88,299,142 

  

   

   

 
 
 
 

 

 
 
 

 
 

 “The accompanying notes from (1) to (6) are an integral part of these condensed interim consolidated financial statements and read with review report” 
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Amwaj Properties Company  

Public Shareholding Company 
Interim Consolidated Statement of Comprehensive Income 

 For the Six Months Ended at 30 June 2023 (Unaudited) 

(In Jordanian Dinar) 

_______________________________________________________________________________________________________ 

 
 For the three months ended For the six months ended 

  30 June  

2023 

30 June  

2022 

30 June 

 2023 

30 June 

 2022 

     

Revenues   1,290,317 1,373,535  2,423,303 2,368,360 

Operating expenses  (896,896) (682,901) (1,751,652) (1,621,701) 

Gross Profit  393,421 690,634  671,651 746,659 

Administrative and marketing expenses (154,782) (137,765) (342,768) (313,300) 

Finance expense (654,931) (657,120) (1,318,206) (1,302,189) 

Share from associate company’s results   1,269 (1,269)  5,075 (2,538) 

Other revenues   12,752 7,006  62,854 38,404 

Total comprehensive loss for the period (402,271) (98,514) (921,394) (832,964) 

     

Attributable to :     

Shareholders of the company (175,997) (54,107) (402,740) (439,947) 

Non-controlling interest  (226,274) (44,407) (518,654) (393,017) 

 (402,271) (98,514) (921,394) (832,964) 

     

Basic and diluted losses per share for the period (0.005) (0.002) (0.013) (0.015) 

     

 

 

 

 

 

   

   

 

 

 
 
 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

“The accompanying notes from (1) to (6) are an integral part of these condensed interim consolidated financial statements and read with review report” 
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Amwaj Properties Company  
Public Shareholding Company 

Interim Consolidated Statement of Changes in Equity for the Six Months Ended at 30 June 2023 (Unaudited) 
 

 (In Jordanian Dinar) 

_______________________________________________________________________________________________________________________________________ 

 
 

Paid-in Accumulated  
Net 

shareholders Non-controlling 
 

Net   
 capital losses equity interest Equity 

      

Balance at 1 January 2023 30,000,000 (20,263,985) 9,736,015 12,191,162 21,927,177 

Subsidiary company’s capital adjustment - (195,794) (195,794) 1,195,794  1,000,000 

Total comprehensive loss for the period - (402,740) (402,740) (518,654) (921,394) 
Balance at 30 June 2023 30,000,000 (20,862,519)  9,137,481  12,868,302  22,005,783 

      

Balance at 1 January 2022 30,000,000 (19,252,308) 10,747,692 10,180,247 20,927,939 

Subsidiary company’s capital adjustment - (267,682) (267,682) 1,267,682 1,000,000 

Total comprehensive loss for the period - (439,947) (439,947) (393,017) (832,964) 

Balance at 30 June 2022 30,000,000 (19,959,937) 10,040,063 11,054,912 21,094,975 
      

 

 

 

 

 

 

“The accompanying notes from (1) to (6) are an integral part of these condensed interim consolidated financial statements and read with review report” 
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Amwaj Properties Company  
Public Shareholding Company 

Interim consolidated Statement of Cash Flows  
For the Six Months Ended at 30 June 2023 (Unaudited) 

 
                                                                                               (In Jordanian Dinar) 

_________________________________________________________________________________________________________ 
  

30 June  
2023 

30 June  
2022 

Operating Activities 

Loss for the period  (921,394) (832,964) 

Depreciation  735,316 841,876 

Share from associate company’s results (5,075) 2,538 

Finance expense 1,313,314 1,300,534 
   

Changes in Working Capital    

Accounts and notes receivables  (384,368) 63,211 

Other current assets (504,818) (81,564) 

Checks under collection   724,909 693,386 

Accounts payable  21,407 (148,537) 

Other current liabilities  137,201 (194,042) 

Deferred checks (65,343) (438,329) 

Deferred revenues  (991,220) (1,300,229) 

Net cash flows from (used in) operating activities 59,929 (94,120) 

   

Investing Activities   

Investment properties  (37,718) (134,729) 

Property and equipment (4,853) (2,309) 

Projects under construction (2,449,069) (870,269) 

Net cash flows used in investing activities (2,491,640) (1,007,307) 

   

Financing Activities   

Non-controlling interest (Subsidiary company’s capital adjustment)  1,000,000 1,000,000 

Credit facilities (537,000) - 

Amounts due from/to related parties  38,293 82,434 

Payments for capital increase (100,000) - 

Net cash flows from financing activities   401,293 1,082,434 

   

Changes in cash and cash equivalents  (2,030,418) (18,993) 

Cash and cash equivalents, beginning of year  4,131,473 2,129,773 

Cash and cash equivalents, end of period 2,101,055 2,110,780 

 

 

“The accompanying notes from (1) to (6) are an integral part of these condensed interim consolidated financial statements and read with review report” 
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Amwaj Properties Company  
Public Shareholding Company 

Notes to the condensed interim consolidated financial statements (Unaudited) 
30 June 2023 

 
(In Jordanian Dinar) 

 
_____________________________________________________________________________________________________ 

 

1  .   General 
Amwaj Properties Company PLC was established on 26 February 2008 as a Public Shareholding Company 
and registered at the Ministry of Trade and Industry under number (449). The Company office is in the 
Hashemite Kingdom of Jordan. The company's main objective is exercising all real estate investment 
activities. 
  
The Company stocks are listed in Amman Stock Exchange – Jordan. 
 
 

The accompanying condensed interim consolidated financial statements have been approved for issue by the 
Company’s Board of Directors on 31 July 2023. 

 
 
 

 

2  .   Summary of significant accounting policies 
 

Basis of preparation  

The condensed interim consolidated financial statements of the company have been prepared in accordance 

with IAS (34) “Interim Financial Reporting”. They do not include all of the information required in annual 
financial statements in accordance with IFRS, and should be read in conjunction with the financial statements 
of the Company for the year ended 31 December 2022.  
 
 

The condensed interim consolidated financial statements have been prepared on a historical cost basis. 
   

The condensed interim consolidated financial statements are presented in Jordanian Dinar which is the 
functional currency of the company. 

 

The accounting policies are consistent with those used in the previous period, except for the adoption of new 
and amended standards effective as at the beginning of the year. 
 
 

Basis of consolidation 
The condensed interim consolidated financial statements comprise of the condensed interim consolidated 
financial statements of the parent and its subsidiary where the Company has the power to govern the 
financial and operating policies of the subsidiary so as to obtain benefits from their activities. The condensed 
interim consolidated financial statements of the subsidiary are prepared for the same reporting year as the 
Company using consistent accounting policies. All balances, transactions, income, and expenses between the 
Company and its subsidiary are eliminated. 
 

The subsidiary is fully consolidated from the date of acquisition, being the date on which the Company 
obtains control, and continues to be consolidated until the date that such control ceases. 
 

The results of operations of the subsidiary are consolidated in the interim consolidated statement of 
comprehensive income from the acquisition date which is the date on which control over the subsidiary is 
transferred to the Company. The results of operation of the disposed subsidiary are consolidated in the 
interim consolidated statement of comprehensive income to the disposal date which is the date on which the 
Company loses control over the subsidiary. 
 



Amwaj Properties PLC 
Notes to the condensed interim consolidated financial statements (Unaudited) 
30 June 2023 
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The following is the information of the subsidiary that has been consolidated:  
 

 
Company  

 
Activity  

 
Paid capital  

 
Ownership 

Registration 
country 

     

 Al- Yaqout Real Estate Co. L.L.C Real Estate 31,921,191 41.74% Jordan  
    

 

The financial statements of Al-Yaqout Real Estate L.L.C are consolidated with the accompanying consolidated 
financial statements despite the ownership percentage being less than 50%, due to the control of Amwaj 
Properties Company over Al - Yaqout Real Estate L.L.C operations. 

 
 

 

Use of estimates 

The preparation of the condensed interim consolidated financial statements requires management to make 
estimates and assumptions that affect the reported amount of financial assets and liabilities and disclosure of 
contingent liabilities. These estimates and assumptions also affect the revenues, expenses and the provisions. Such 
estimates are necessarily based on assumptions about several factors involving varying degrees of judgment and 
uncertainty and actual results may differ resulting in future changes in such provisions.  

Management believes that the estimates are reasonable and are as follows: 
 

- Management reviews periodically the tangible assets in order to assess the depreciation for the year based on the 
useful life and future economic benefits. Any impairment is taken to the interim consolidated statement of profit 
or loss. 

 

- The measurement of impairment losses under IFRS 9 requires judgment, in particular, the estimation of the 
amount and timing of future cash flows and collateral values when determining impairment losses and the 
assessment of a significant increase in credit risk. These estimates are driven by a number of factors, changes in 
which can result in different levels of allowances. Elements of the expected credit loss model that are considered 
accounting judgments and estimates include Probability of default (PD), Loss given default (LGD) and Exposure 
at default (EAD). 

 
- Management uses licensed real estate valuators to determine the fair value of the investment properties. 
 

 

3  .  Tax status 
  

- The Company has settled its tax liability with Income Tax Department up to the year ended 2017, in 
addition to the years 2021 and 2022. 

- The income tax returns for the years 2018, 2019 and 2020 have been filed with the Income Tax Department 
but the Department has not reviewed the Company’s records till the date of this report. 

- No income tax provision has been taken on the Company's results of operations for the six months ended 
at 30 June 2023, because the taxable expenses exceeded the taxable income. 

 
 
 
4  .  Law suits   

 

The Company is contingently liable against several law suits amounted to JOD (3,129,025). The Company has 
instituted counter claims to face these lawsuits amounting to JOD (2,000,000). Management and legal counsel 
believe that the outcome of these cases will not have a material impact on the interim consolidated financial 
position of the Company.  

 
 
 

5  .   Contingent liabilities    
The Company is contingently liable against bank letters of guarantees amounting to JOD (104,070), with a 
cash margin amounted to JOD (50,070). 

 



Amwaj Properties PLC 
Notes to the condensed interim consolidated financial statements (Unaudited) 
30 June 2023 
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6  .      Material uncertainty related to going concern 

As indicated in the consolidated statement of financial position, the Company's accumulated losses 

represent (69%) of its share capital, and the Company suffers from financial difficulties due to the decrease 

in retail business.  This situation indicates that a material uncertainty exists that may cast significant doubt 

on the Company’s ability to continue as a going concern, and its continuity depends on its ability to 

implement the following plan which includes establishing a five-star hotel in the 2nd till 5th floor, which is 

expected to start operating by end of 2023, the Company will transfer the rented stores on those fl oors to 

other locations so that the Company will not lose any rental revenues. The company has acquired the 

approval of the central bank to restructure the loans. Also, the banks agreed to postpone the payment of 

installments for a period of (24) months, and to reduce the interest rate to (4%) for four years after the grace 

period (5%) for the next four years, and (6%) for the end of the loan life, providing that the partners commit 

to finance the construction of the hotel, and any additional expenses and to increase the capital of Al-

Yaqout Properties Company LLC (the subsidiary company) in the amount of JOD (5) million for the 

establishment of the hotel, and commitment to complete the hotel project during the grace period of (24) 

months. During 2022 the subsidiary company established a new company to operate a Hyper Market in the 

Mall, which will increase the company’s income sources.   

 
 

 

 

 



 

  

 
 

 

  

 شركة أمواج العقارية 
 شركة مساهمة عامة محدودة                           

  الموحدة )غير مدققة(المختصرة المرحلية القوائم المالية   

 0300 حزيران 03
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 شركة أمواج العقارية 

 شركة مساهمة عامة محدودة

 

 

 

 

 

 

 صفحـة 

  

 2 الموحدة المختصرة القوائم المالية المرحلية  مراجعة حول تقرير -

  

 3 المرحلية الموحدة قائمة المركز المالي -

  

 4 قائمة الدخل الشامل المرحلية الموحدة -

  

 5 المرحلية الموحدة الملكيةقائمة التغيرات في حقوق  -

  

 6 قائمة التدفقات النقدية المرحلية الموحدة -

  

 9 - 7 الموحدة  المختصرةالقوائم المالية المرحلية إيضاحات حول  -
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1 
 شركة أمواج العقارية

 ةشركة مساهمة عامة محدود

 0300 حزيران 03ما في قائمة المركز المالي المرحلية الموحدة ك
 

 

  )بالدينار الأردني( 
 

 
 

 

 حزيرام 33  

 2323  

 )غير مدققة(

كانوم الأول  31

2322  

 )مدققة(

    الموجودات

    متداولة الموجودات غير ال

 73,633,361  72,939,393   ابتثمارات عقارية

 19,133  21,369   ممتلكات ومعدات

 23,516  25,591   زميلة ةابتثمار في شرك

 6,912,253  9,361,322   مشاريع تحت التنفيذ 

 159,194  123,753   شيكات بربم التحصيل تستح  الق ض بعد أكثر ما عا   

 93,744,147  92,473,112   مجموع الموجودات غير المتداولة
    
    متداولةالموجودات ال

 192,111  143,919   هات ذات علاقة مدينةذمم ج

 519,229  1,323,346   أرصدة مدينة أخرى

 1,333,272  1,714,643   ذمم مدينة وأوراق ق ض

 1,392,911  733,436   شيكات بربم التحصيل تستح  الق ض خلال عا 

 4,131,473  2,131,355   النقد وما في حكمه 

 7,554,995  5,695,995   مجموع الموجودات المتداولة

 88,099,180  88,156,131   مجموع الموجودات
    

    حقوق الملكية والمطلوبات 

    حقوق الملكية

 33,333,333  33,333,333   رأس المال المدفوع

 (23,263,995) (23,962,519)   خسائر متراكمة

 9,736,315  9,137,491   صافي حقوق مساهمي الشركة 

 12,191,162  12,969,332   غير المسيطريا  حقوق

 21,927,177  22,335,793   صافي حقوق الملكية 
    

    المطلوبات 

    المطلوبات غير المتداولة 

 59,569,993  57,396,194   تسهيلات ائتمانية تستح  الدفع بعد أكثر ما عا    
    

    المتداولة  المطلوبات

 3,533,333  5,753,333   تستح  الدفع خلال عا  تسهيلات إئتمانية

 953,333  953,333   دفعات مقابل زيادة رأس المال

 2,373,672  1,392,452   إيرادات مججلة

  961,793  993,193   ذمم دائنة

 65,343  -   شيكات مججلة الدفع

 351,297  499,499   أرصدة دائنة أخرى

 7,932,395  9,354,133    المتداولة مجموع المطلوبات

 66,371,965  66,153,324   مجموع المطلوبات 

 88,099,180  88,156,131   مجموع حقوق الملكية والمطلوبات
 

 

   

   
 

 وتقرأ مع تقرير المراجعة المرف " الموحدةالمختصرة  المالية المرحلية قوائم( تشكل جزءاً ما نذه ال6( إلى رقم )1"إم اديضاحات المرفقة ما رقم )
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 شركة أمواج العقارية

 شركة مساهمة عامة محدودة 

 )غير مدققة( 0300 حزيران 03أشهر المنتهية في  ستةلللموحدة المرحلية ا قائمة الدخل الشامل

 

  )بالدينار الأردني( 
 

 
 

 للستة أشهر المنتهية في  للثلاثة أشهر المنتهية في   

 حزيرام 33 

 2323 

 حزيرام 33

2322 

 حزيرام 33

 2323 

 حزيرام 33

2322 

     

 2,369,363  2,423,333  1,373,535  1,293,317  اديرادات 

 (1,621,731) (1,751,652) (692,931) (996,996) المصارين التشغيلية

 186,659  611,651  693,608  090,801  مجمل الربح 

 (313,333) (342,769) (137,765) (154,792) مصارين إدارية وتسويقية

 (1,332,199) (1,319,236) (657,123) (654,931) مصارين تمويل

 (2,539) 5,375  (1,269) 1,269  تائج أعمال الشركة الزميلة حصة الشركة ما ن

 39,434  62,954  7,336  12,752  إيرادات أخرى

 (800,968) (901,098) (98,518) (830,011) للفترة الخسارة والدخل الشامل إجمالي 

     

     وتعود إلى :

 (439,947) (432,743) (54,137) (175,997) مسانمي الشركة 

 (393,317) (519,654) (44,437) (226,274) حقوق غير المسيطريا

 (830,011) (98,518) (901,098) (800,968) 

     

     

     

     

 (3,315) (3,310) (3,330) (3,335) الفترة العائدة لمساهمي الشركةمن خسارة  الأساسية والمخفضة حصة السهم

 

 

 

 

 

 
 

 

   

   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 وتقرأ مع تقرير المراجعة المرف "الموحدة  المختصرةالمالية المرحلية  قوائم( تشكل جزءاً ما نذه ال6( إلى رقم )1"إم اديضاحات المرفقة ما رقم )
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 شركة أمواج العقارية

 شركة مساهمة عامة محدودة

 )غير مدققة( 0300 حزيران 03شهر المنتهية في أ ستةللالملكية المرحلية الموحدة قائمة التغيرات في حقوق 

 

 )بالدينار الأردني(

 

 
 حقوق صافي حقوق  صافي حقوق  خسائر  رأس المال 
 الملكية غير المسيطرين مساهمي الشركة متراكمة مدفوعال 

      

 01,901,111  10,191,160  9,106,315  (03,060,985) 03,333,333  1/1/0300الرصيد كما في 

 1,333,333  1,195,794 (195,198) (195,794) -  تعديلات رأبمال الشركة التابعة

 (901,098) (519,654) (830,183) (432,743) -  إجمالي الدخل الشامل للفترة

 00,335,180  10,868,030  9,101,881  (03,860,519) 03,333,333  03/6/0300الرصيد كما في 

      

 03,901,909  13,183,081  13,181,690  (19,050,038) 03,333,333  1/1/0300الرصيد كما في 

 1,333,333  1,267,692  (061,680) (267,692) -  تعديلات رأبمال الشركة التابعة

 (800,968) (393,317) (809,981) (439,947) -  إجمالي الدخل الشامل للفترة

 01,398,915  11,358,910  13,383,360  (19,959,901) 03,333,333 03/6/0300الرصيد كما في 

      

 

 

 

 

 
 وتقرأ مع تقرير المراجعة المرف "الموحدة المختصرة  المالية المرحلية قوائمنذه ال( تشكل جزءاً ما 6( إلى رقم )1"إم اديضاحات المرفقة ما رقم )



- 6 - 
 

 

 

 شركة أمواج العقارية

 شركة مساهمة عامة محدودة

 )غير مدققة( 0300 حزيران 03أشهر المنتهية في  ستةللالمرحلية الموحدة  قائمة التدفقات النقدية

 

  )بالدينار الأردني( 

 

 

 حزيرام 33 

 2323 

 حزيرام 33

2322 

   الأنشطة التشغيلية

 (932,964) (921,394) خسارة الفترة

 941,976  735,316  بتهلاكات ا

 2,539  (5,375) حصة الشركة ما نتائج أعمال الشركة الزميلة 

 1,333,534  1,313,314  مصارين التمويل

   

   رأس المال العاملالتغير في 

 63,211  (394,369) ذمم مدينة وأوراق ق ض 

 (91,564) (534,919) أرصدة مدينة أخرى 

 693,396  724,939  شيكات بربم التحصيل

 (149,537) 21,437  ذمم دائنة

 (194,342) 137,231  أرصدة دائنة أخرى

 (439,329) (65,343) شيكات مججلة الدفع 

 (1,333,229) (991,223) إيرادات مججلة

 (94,123) 59,929  الأنشطة التشغيلية   (المستخدمة في) من صافي التدفقات النقدية

   

   ستثمارية الأنشطة الا

 (134,729) (37,719) بتثمارات عقارية ا

 (2,339) (4,953) ممتلكات ومعدات

 (973,269) (2,449,369) مشاريع تحت التنفيذ

 (1,337,337) (2,491,643) ستثمارية  الأنشطة الا في المستخدمة صافي التدفقات النقدية

   

   الأنشطة التمويلية 

 1,333,333  1,333,333  حقوق غير المسيطريا )تعديلات رأبمال الشركة التابعة(

 -  (537,333) تسهيلات ائتمانية

 92,434  39,293  ذمم جهات ذات علاقة 

 -  (133,333) دفعات مقابل زيادة رأس المال

 1,392,434  431,293  ن الأنشطة التمويلية صافي التدفقات النقدية م

   

 (19,993) (2,333,419) وما في حكمه التغير في النقد

 2,129,773  4,131,473  السنةفي بداية  وما في حكمه النقد

 0,113,183  0,131,355  الفترةفي نهاية  وما في حكمه النقد

 
 

 

 

 

 

 

 وتقرأ مع تقرير المراجعة المرف "الموحدة المختصرة المالية المرحلية  قوائم( تشكل جزءاً ما نذه ال6) ( إلى رقم1"إم اديضاحات المرفقة ما رقم )
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 شركة أمواج العقارية

 شركة مساهمة عامة محدودة
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 عـــام .  1
 

بةةرل الشةةركات المسةةانمة العامةةة لةةدى وزارة وبةةرلت فةةي  كشررركة مسرراهمة عامررة محرردودة شررركة أمررواج العقاريررةتأبسةةت 

( ، إم مركز تسريل الشةركة نةو فةي المملكةة الأردنيةة الهاشةمية، 449تحت الرقم ) 2339ش اط  26الصناعة والترارة بتاريخ 

عقارات والأراضي داخةل وخةارا التنمةيم برميةع أنواعهةا وإبةتعمالاتها حسةن القةوانيا شراء وبيع وإبتثمار ال وما أنم غاياتها

 والأنممة النافذة.
 

 الأردم. -إم أبهم الشركة مدرجة في بورصة عمام للأوراق المالية 
 

 

 

 عقةةةدة فةةةي                    ي جلسةةةته المنة فةةةمةةةا ق ةةةل مرلةةة  إدارة الشةةةركتةةةم إقةةةرار القةةةوائم  الماليةةةة المرحليةةةة المختصةةةرة الموحةةةدة المرفقةةةة 

 .2323تموز  31
 

 

 
 

 السياسات المحاسبية الهامة      .  0

 الموحدة  المختصرةالمرحلية  سس إعداد القوائم  الماليةأ

التقةةارير الماليةةة "( 34الموحةةدة المرفقةةة وفقةةا لمعيةةار المحابةة ة الةةدولي رقةةم )المختصةةرة تةةم إعةةداد القةةوائم الماليةةة المرحليةةة 

 ."يةالمرحل

 .الموحدة وفقاً لم دأ التكلفة التاريخيةالمختصرة تم إعداد القوائم المالية المرحلية 

 الموحدة والذن يمثل العملة الرئيسية للشركة.المختصرة م الدينار الأردني نو عملة اظهار القوائم المالية المرحلية إ

، بتبةةتثناء المعةةايير السةةابقة السةةنةيابةةات التةةي تةةم ات اعهةةا فةةي متماثلةةة مةةع الس الحاليةةة فتةةرةللإم السيابةةات المحابةة ية المت عةةة 

 عت اراً ما بداية السنة المالية الحالية.اوالتعديلات الرديدة التي اص حت واج ة التط ي  

والمعدة لا تتضما كافة المعلومات واديضاحات المطلوبة للقوائم المالية السنوية الموحدة المالية المرحلية المختصرة  القوائمإم 

،  كما أم نتائج 2322كانوم الأول  31وفقا لمعايير التقارير المالية الدولية ويرن أم تقرأ مع التقرير السنون للشركة كما في 

 الأعمال المرحلية لا تمثل بالضرورة مجشراً عا النتائج السنوية المتوقعة. 

 

 أسس توحيد القوائم المالية 

الموحةدة القةوائم الماليةة للشةركة الأ  وشةركتها التابعةة الخاضةعة لسةيطرتها، وتتحقة  المختصرة تتضما القوائم المالية المرحلية 

السيطرة عندما يكوم للشركة الأ  حقوق في العوائةد المتغيةرة الناترةة عةا إرت اطهةا بالشةركة المسةتثمر فيهةا ولةديها القةدرة علةى 

الشركة المستثمر فيهةا، وتةتم السةيطرة علةى الشةركة المسةتثمر فيهةا  التأثير على نذه العوائد ما خلال قدرتها على السيطرة على

 فقط عندما يتحق  ما يلي: 
 

 

بيطرة الشركة الأ  على الشركة المستثمر فيها )الحقوق القائمة التي تمنح الشركة الأ  القدرة على توجيه النشةاطات ذات الصةلة  -

 للشركة المستثمر فيها(.
 

 رت اطها بالشركة المستثمر فيها.اللعوائد المتغيرة الناترة عا تعر  الشركة الأ  أو حقوقها  -
 

 القدرة على مماربة السيطرة على الشركة المستثمر فيها والتأثير على عوائدنا. -
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لمت عةة فةي للشةركة الأ  وبتبةتخدا  نفة  السيابةات المحابة ية ا التابعة كما فةي نفة  تةاريخ القةوائم الماليةة ةللشرك يتم إعداد القوائم المالية

التابعة تت ع بيابات محاب ية تختلن عا تلك المت عة فةي الشةركة الأ  فيةتم اجةراء التعةديلات اللازمةة علةى  ةاذا كانت الشرك .الشركة الأ 

 التابعة لتتطاب  مع السيابات المحاب ية المت عة في الشركة الأ . ةللشرك القوائم المالية
 

فيةه فعليةاً انتقةال بةيطرة  يةتمعة في قائمة الدخل المرحلية الموحدة ما تاريخ تملكهةا ونةو التةاريخ الةذن التاب ةالشرك أعماليتم توحيد نتائج 

تم الةتخل  منهةا فةي قائمةة الةدخل المرحليةة الموحةدة حتةى يةالتابعةة التةي  ةالشرك أعماليتم توحيد نتائج  .التابعة ةعلى الشرك الأ  الشركة

 التابعة. ةرة على الشركفقد الشركة فيه السيطتالتاريخ الذن 

 

 للشركة الأ :المرحلية المختصرة  مع القوائم المالية المرحلية المختصرة التابعة التي يتم توحيد قوائمها المالية ةوفيما يلي عر  للشرك
 

 النشاط اسم الشركة التابعة

 رأس المال 

 المدفوع

 نسبة 

 مركز التسجيل التملك
     

 المملكة الأردنية الهاشمية  %41,74 31,921,191 عقارن ودة المسجوليةمحدشركة الياقوت العقارية 
 

 

 
               يةةتم توحيةةد القةةوائم الماليةةة لشةةركة اليةةاقوت العقاريةةة ذ. .  مةةع القةةوائم الماليةةة الموحةةدة المرفقةةة بةةالرغم مةةا انخفةةا  نسةة ة الملكيةةة عةةا   

 كة.بس ن بيطرة شركة امواا العقارية على تلك الشر 53%
 
 
 

 استخدام التقديرات

المرحليةةة المختصةةرة الموحةةدة وتط يةة  السيابةةات المحابةة ية يتطلةةن مةةا ادارة الشةةركة القيةةا  بةة عض التقةةديرات الماليةةة إم اعةةداد القةةوائم 

تسةةتند علةةى وادجتهةةادات التةةي تةةجثر علةةى القةةوائم الماليةةة المرحليةةة المختصةةرة الموحةةدة  واديضةةاحات المرفقةةة بهةةا، ام تلةةك التقةةديرات 

ي فرضيات تخضع لدرجات متفاوتة ما الدقة والتيقا، وعليه فتم النتائج الفعلية في المستق ل قد تختلن عا تقديرات الادارة نتيرة التغير ف

 أوضاع وظروف الفرضيات التي ابتندت عليها تلك التقديرات. 

 
 

 الية المرحلية المختصرة الموحدة:وفيما يلي أنم التقديرات التي تم ابتخدامها في اعداد القوائم الم

احتسا  الابتهلاكات السنوية اعتماداً على  تقو  الادارة بتعادة تقدير الاعمار الانتاجية للاصول الملموبة بشكل دورن لغايات -

في قائمة الدخل الحالة العامة لتلك الاصول وتقديرات الاعمار الانتاجية المتوقعة في المستق ل، ويتم اخذ خسارة التدني )ام وجدت( 

 المرحلية الموحدة.

َ لمعيار التقارير المالية الدولي رقم ) - ( حي  تتطلن نذه 9تقو  إدارة الشركة بتقدير قيمة خسائر تدني الموجودات المالية وفقا

لتعثر وأرصدة العملية إبتخدا  العديد ما الفرضيات والتقديرات عند إحتسا  التدفقات النقدية المستق لية وقيم الضمانات ونسن ا

 الموجودات المالية عند التعثر وتحديد فيما اذا كام نناك زيادة في درجة المخاطر الائتمانية للموجودات المالية.

 تستعيا الشركة بمقدريا عقارييا مرخصيا للحصول على تقديرات حول القيمة السوقية للابتثمارات العقارية. -

 
 

  

 الوضع الضريبي   .  0

 .2322و  2321وكذلك عامي  2317حتى نهاية عا  للشركة الضري ي تم تسوية الوضع  -
 

ولةم تقةم دائةرة ضةري ة الةدخل بمراجعةة  2323 و 2319، 2319تم تقديم كشوف التقدير الذاتي عا نتائج أعمال الشركة للأعةوا   -

 برلات الشركة حتى تاريخه.
 

 2323حزيةرام  33ل الشركة للستة أشةهر المنتهيةة فةي  نتائج أعماعا والمسانمة الوطنية لم يتم احتسا  مخص  ضري ة دخل  -

 زيادة المصارين عا اديرادات الخاضعة للضري ة.بس ن 

 

 

 .   القضايا المقامة ضد الشركة    8

علماً بأم الشركة أقامت دعاوى متقابلة لمواجهةة ( دينار 3,129,325بلغت مرموعها ) عليها في عدة قضايا ىتمهرالشركة كمدع

وفي رأن مستشارالشركة القانوني وإدارة الشركة أم النتيرة المحتملةة لتلةك القضةايا نذا  ( دينار،2,333,333يا بقيمة )نذه القضا

 للشركة.  الموحد  المرحلي بوف لا تجثر بشكل جونرن على المركز المالي
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 الالتزامات المحتملة .      5

( دينار، 134,373الموحدة إلتزامات محتملة متمثلة بكفالات بنكية بم لغ ) يوجد على الشركة كما بتاريخ القوائم المالية المرحلية

 ( دينار.53,373وبلغت تأميناتها النقدية )

 

 

 

 ستمرارية الشركة ا     . 6

ما رأبمالها، كما أم  (%69)الموحدة، بلغت خسائرالشركة المتراكمة ما يقار  المرحلية كما نو م يا في قائمة المركز المالي 

نتيرة ضعن الحركة الترارية. إم نذه الأمور تثير شكوكاً جونرية حول  قدرة  بشكل عا  ركة تعاني ما صعوبات مالية ك يرةالش

الشركة على الابتمرار في المستق ل، وإم ابتمرارنا يعتمد على قدرتها على تنفيذ ما ورد في خطة اددارة المستق لية والتي 

في  في جاليريا مول نرو  خمسةما فئة البتمويل إنشاء فندق  )الشركة التابعة( لعقارية ذ. . قيا  شركاء شركة الياقوت ا تتضما

إضافة إلى ذلك بتقو  الشركة بنقل المحلات  2323نهاية عا  ال دء بتشغيله في بحي  يتم  ،الطواب  ما الثاني حتى الخام 

 تأجيل ية بدلات إيرارية. كذلك صدرت موافقة ال نوك علىأالمججرة في نذه الطواب  إلى مواقع أخرى بحي  لا تخسر الشركة 

يها لأربع بنوات تل (%5)و  التأجيللأربع بنوات بعد فترة  (%4)( شهراً وتخفيض معدل الفائدة ليص ح 24بداد الأقساط لمدة )

زيادة رأبمال شركة الياقوت لتزا  الشركاء بتمويل إنشاء الفندق وتمويل أية نفقات إضافية والنهاية عمر القر  شريطة  (%6) و

 التأجيللتزا  بتنراز مشروع الفندق خلال فترة ( مليوم دينار ما أجل إنشاء الفندق والا5بم لغ ) ذ. .  )الشركة التابعة( العقارية

التي بتقو  بتأبي  شركة نسر الأردم الدولية لترارة المواد الغذائية  2322قامت الشركة التابعة خلال عا   ( شهراً.24ال الغة )

 بتنشاء ناي رماركت في المول والذن ما شأنه زيادة مصادر دخل الشركة.
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